

COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

[FC-05-06-19]

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, November 18, 2005 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber. This meeting of Council was attended by the following members:

E. Abergel	A. Avolonto
J. Bergeron	F. Boudreau
T. Cao-Huu	D. Clipsham
R. Despatie (Chair/Président)	G. Ewen
V. Hildebrand	M. Kant
S. Kirschbaum	J. Kowal
C. Mahon	I. Martin
K. McRoberts	J. Michaud
D. Olin	R. Perin
E. Roventa	A. Sangster
C. Santini	B. Singer
J. P. Thomas	D. Uritescu

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 18 novembre 2005 à 13 h 30 dans la salle du sénat. Les membres suivants étaient présents :

A. Baudot
J.-C. Bouhénic
C. Coates
M. Feliciano
F. Kay
E. Mahant
A. McGaughey
R. Mougeon
I. Roberge
S. Schoenfeld
D. Spring

1. Chair's Remarks

The meeting began at 1:40 p.m.

The Chair noted an additional item to the agenda, under "Reports from Standing Committees" – PPC report – and asked for the approval of the amended agenda.

2. Minutes of the previous meeting

▪ October 21, 2005 – [FC-05-06-10]

The minutes were **approved**.
(Clipsham/Boudreau)

1. Remarques du président

La séance commence à 13 h 40.

Le président note l'ajout d'un point à l'ordre du jour sous « Rapports des comités permanents » - le rapport du CDP - et demande l'approbation de ce changement.

2. Procès-verbal de la séance précédente

▪ 21 octobre 2005 – [FC-05-06-10]

Le procès-verbal est **approuvé**.
(Clipsham/Boudreau)

3. Matters arising from the minutes

There were no matters arising.

4. Inquiries and Communications

- V.P. Sheila Embleton – Faculty of Health at York University

V.P. Embleton introduced the Proposal for the Establishment of a new Faculty of Health at York University. She noted that the general component has been summarized in a powerpoint presentation which was circulated electronically and available in a printed format at the door. An additional document outlining the resource implications was circulated within her presentation.

V.-P. Embleton discussed the following points:

- the Vision for a New Faculty
- the impact on other Faculties
- the various benefits to York pertaining to Research and
- provincial and federal fundings

V.-P. Embleton then entertained questions from members of Council during which she outlined that the estimated new fund required would come from possible new provincial funding specifically targeted to new initiatives, and from fund-raising. She also pointed out that the New Faculty would attract new constituencies of students and assist in the recruitment and retention of outstanding health researchers.

The Chair thanked V.P. Embleton for her presentation.

3. Questions dérivant du procès-verbal

Il n'y en a aucune.

4. Communications et questions diverses

- V.P. Sheila Embleton – Faculté de la santé de l'Université York

La vice-présidente, Sheila Embleton, présente la proposition pour la création d'une nouvelle faculté de la santé à l'Université York. Elle note que le concept général a été résumé dans une présentation en PowerPoint qui a circulé électroniquement et qui est disponible en format papier à la porte. Un document supplémentaire présentant les répercussions sur les ressources a été diffusé pendant la présentation.

La vice-présidente discute des points suivants :

- la vision de la nouvelle faculté
- l'impact sur les autres facultés
- les divers avantages pour York en ce qui concerne la recherche et
- les fonds provinciaux et fédéraux

La vice-présidente répond ensuite aux questions des membres du Conseil. Elle souligne que les fonds nécessaires pourraient provenir d'un nouveau financement provincial destiné plus particulièrement aux nouvelles initiatives, et d'une collecte de fonds. Elle fait remarquer également que la nouvelle faculté attirerait de nouveaux groupes d'étudiants et aiderait au recrutement et à la rétention d'excellents chercheurs dans le domaine de la santé.

Le président remercie la vice-présidente Embleton de sa présentation.

- Ms. Fiona Crean – Ombudsperson & Director of Human Rights

Ms. Crean thanked Council for the opportunity given to her to introduced herself in her role as the Ombudsperson and Director of Human Rights and circulated a pamphlet produced by her office. She talked about the Office's mandate and the process. She encouraged members of Council to consult the Office of the Ombudsperson & Centre for Human Rights web page for any additional information.

- Principal's Remarks

The Principal noted the success of the IRPP Trudeau conference as well as the talk which John McNee, the Canadian ambassador to Belgium and Luxembourg and York alumnus (BA '73, Glendon) gave on Canada and European Union.

With regards to the enrolments, he informed Council that this year Glendon has exceeded its target with a total of 1860 FFTE as of November 1st.

The Principal also noted that the Vice-President Academic has approved a tenure-stream appointment for 2006 in Political Science. One is also under consideration for English. Both would be for replacement of past and pending retirements. The positions are closely linked to budgetary conditions.

- Mme Fiona Crean – Protecteur du citoyen et directrice du Centre des droits de la personne

Mme Crean remercie le Conseil de lui avoir offert l'occasion de se présenter dans son rôle de protecteur du citoyen et directrice du Centre des droits de la personne. Elle fait circuler une brochure produite par son bureau. Elle parle du mandat de son bureau et de la procédure. Elle encourage les membres du Conseil à consulter le site web du bureau du protecteur du citoyen et du Centre des droits de la personne pour de plus amples renseignements.

- Remarques du principal

Le Principal note la réussite de la conférence « IRPP Trudeau » ainsi que celle de la conférence de John McNee, l'ambassadeur canadien auprès du Royaume de Belgique et du Grand-Duché du Luxembourg et ancien de York (BA '73, Glendon) sur le Canada et l'avenir de l'Union européenne.

En ce qui concerne les inscriptions, il informe le Conseil que cette année Glendon a dépassé son objectif avec un total de 1829 EFTP au 1^{er} novembre.

Le principal note aussi que la Vice-Présidente (académique) a approuvé un poste conduisant à la permanence pour l'année 2006 en Science politique. Un autre est aussi prévu pour le département d'Anglais. Les deux postes doivent remplacer une retraite déjà survenue et une à venir. Les postes sont étroitement liés aux conditions budgétaires.

5. Reports from Standing Committees

(a) Curriculum

J. Bergeron presented the submissions from the following departments:

- English – FC-05-06-11 – the course was **approved** as submitted.
- Drama Studies – FC-05-06-12 – the course was **approved** as submitted.
- French Studies – FC-05-06-13 – the course was **approved** as submitted.
- History – FC-05-06-14 – the course was **approved** as submitted.
- MDS – FC-05-06-15 – the courses were **approved** as submitted.
- Philosophy – FC-05-06-16 – one amendment was made to the course on page 14 – GL/PHIL4213 3.0 (EN) Contemporary Political Philosophy – add cross-listing with POLS – the courses were then **approved**.
- Sociology – FC-05-06-17 – the courses were **approved** as submitted.

(b) Nominating Committee

- Motion to suspend rule #32b

D. Clipsham presented the motion contained in document FC-05-06-18 and pointed out that this would permit nominations for a replacement on the Tenure and Promotions Committee. The motion was **approved**.

He then asked for nominations and none was received. It was then agreed that the call be extended to Friday, December 2, 2005. If only one nomination is received by that date, the candidate will be declared elected by acclamation.

6. Rapports des comités permanents

(a) Programmes d'études

J. Bergeron présente les soumissions des départements suivants :

- Anglais – FC-05-06-11 – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Études d'art dramatique – FC-05-06-12 – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Études françaises – FC-05-06-13 – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Histoire – FC-05-06-14 – le cours est **approuvé** tel que soumis.
- Études pluridisciplinaires – les cours sont **approuvés** tels que soumis.
- Philosophie – FC-05-06-16 – un amendement est apporté au cours à la page 14 – GL/PHIL4213 3.0 (EN) Contemporary Political Philosophy – « identique à : » POLS – les cours sont ensuite **approuvés**.
- Sociologie – FC-05-06-17 – les cours sont **approuvés** tels que soumis.

(b) Comité de mises en candidature

- Proposition pour suspendre le règlement #32b

D. Clipsham présente la proposition contenue dans le document FC-05-06-18 et souligne que ceci permettra les mises en candidature pour un remplacement au sein du comité de promotion et permanence. La proposition est **approuvée**.

Il demande ensuite des mises en candidature et n'en reçoit aucune. On accepte que les mises en candidature soient prolongées jusqu'au vendredi 2 décembre. Si on reçoit seulement une mise en candidature, la personne sera déclarée élue par acclamation.

D. Clipsham also informed Council that the following members have been added to the list of Senior Scholars on Council: Alain Baudot and Allan Sangster.

D. Clipsham informe aussi le Conseil que les personnes suivantes ont été ajoutées à la liste des professeurs retraités au sein du Conseil : Alain Baudot et Allan Sangster.

(c) Policy and Planning Committee

C. Coates noted that a copy of the University Academic Plan – Academic Priorities 2005-2010 had been circulated to members of Council for information. He observed PPC will be examining the document received from Senate APPC pertaining to the implementation of the Plan 2005-2006 and report back.

F. Boudreau, Glendon Senate APPC representative informed members of Council that she was always available to discuss this action plan at PPC and at Council if there are any questions.

(c) Comité de direction et planification

C. Coates note qu'une copie du « University Academic Plan – Academic Priorities 2005-2010 » a été distribué à tous les membres du Conseil pour information. Il observe que le CDP examinera le document reçu du CDPU concernant l'exécution du plan 2005-2006 et soumettra un rapport.

F. Boudreau, la représentante de Glendon au sein du CDPU informe les membres du Conseil qu'elle reste à la disposition du CDP et du Conseil pour discuter du plan d'action et répondre à toute question.

6. New Business

There was none.

6. Affaires nouvelles

Il n'y en a aucune.

7. Adjournment

The meeting adjourned at 3:05 p.m.

7. Ajournement

La séance est levée à 15 h 05.